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Montargois Agglomération et vie locale

à l’arrivée, toujours au lac.
La randonnée porte le

nom de l’un des fonda
teurs du club en 2004, dé
cédé l’année suivante lors
d’une randonnée.

Depuis septembre 2014,
l’US Châlette rando est
présidée par Michelle Bar
riot. Elle a pris le relais de
Jany JeanBaptiste, décé
dée en février 2015. Elle
est assistée au bureau
d’Oriella Bureau (secrétai

re) et Monique Chauvin
(trésorière).

Cette saison, l’USC ran
do compte 49 membres.
Ils se donnent rendez
vous chaque mardi, au dé
part de la Maison des as
sociations de Châlette et
marchent également, pour
certains, le dimanche, lors
de randonnées organisées
par d’autres clubs. Ils
avaient également organi

sé la randonnée du terroir
le 1er mars à Châlette. ■

S.G.

èè Pratique. Les frais d’inscription
sont de 4,50 € pour les 21 km, 4 €
pour les autres parcours (gratuit pour
les moins de 12 ans). L’US Châlette
randonnée é tan t a f f i l i ée à la
Fédération française de randonnée
pédestre, une réduction de 1 € sera
appliquée pour les membres de la
fédération, sur présentation de la
licence. Informations : 06.60.34 00.84.
et 06.37.66.03.12. ; michellebar-
riot@orange.fr.

Dimanche, l’US Châlette
randonnée organisera sa
randonnée annuelle bapti-
sée « Jean-Doury ».

Les départs s’échelonne
ront de 7 heures à 9 h 30
de la base de loisirs du lac.
Quatre parcours de 8, 12,
15 et 21 km seront propo
sés aux marcheurs vers
Corquilleroy, avec ravi
taillement sur tous les par
cours, et verre de l’amitié

PRÉPARATIFS. Mercredi, deux groupes de l’US Châlette rando ont été reconnaître les parcours pour dimanche.

PLEIN-AIR■ La randonnée « JeanDoury » partira du lac, dimanche

L’US Châlette en ordre demarche

TRANSPORT■ La SNCF cherche à apaiser les esprits en proposant une réunion pour trouver des solutions

Quais inaugurés et levée de boucliers

«J e suis un maire en
colère ». Jean Ber
thaud, le maire de

Dordives, n’a pas caché
son profond désaccord
avec ce qui se profile pour
la gare de Dordives, lors
de l’inauguration des tra
vaux d’allongement des
quais, mercredi soir.

Pourtant, les sourires
étaient de mise lorsque le
ruban tricolore a été cou
pé. Nombreux étaient les
élus et personnalités à
avoir répondu à l’invita
tion : François Bonneau
(président de la région),
Frédéric Néraud et Corin
ne Melzassard (conseillers
départementaux), Georges
Gardia (président de la
CC4V), Gérard Larcheron
(maire de Ferrières), Di
dier Devin (maire de Fon
tenay). Sans oublier le
souspréfet de Montargis,
Paul Laville.

Pas 12 mais 3 trains
supplémentaires
L’atmosphère est deve

nue plus lourde au mo
ment des discours. Il a été

annoncé récemment que
ce ne seront pas douze
trains supplémentaires qui
s’arrêteront à Dordives,
comme prévu, mais trois.

Quant aux horaires de
ces trains, il y a de quoi se
perdre en conjectures :
14 h 19 et 23 h 19 au dé
part de Paris, 20 h 04 au
départ de Montargis. Or,
l’utilisation principale du
train concerne la popula

tion qui part le matin tra
vailler à Paris ou en ban
lieue et qui rentre le soir.
« C’est une gifle auprès
des usagers et de la popu
lation, un camouflet ! » Le
public a largement ap
plaudi la diatribe du mai
re.

Applaudissements enco
re quand Frédéric Néraud
a pris la parole : « Je suis
un élu départemental en

colère ! » Il a rappelé la ge
nèse du dossier quand,
dès 2008, il a fallu con
vaincre les partenaires de
la nécessité de tels tra
vaux. Puis lorsqu’il a fallu
trouver les financements.
« J’aimerais dire qu’après
sept ans de difficultés,
l’objectif est atteint. Mais
le résultat n’y est pas :
c’est un marché de du
pes. » Il a dénoncé le trai

tement discriminatoire
dont est victime le terri
toire.

Et à la gare
de Fontenay
Ferrières ?

D’autant plus discrimi
natoire qu’un autre pro
blème vient s’ajouter aux
déconvenues de Dordi
ves : la remise en question
des travaux concernant la
gare de FontenayFerrières
alors qu’ils étaient actés et
que le département avait
conditionné son interven
tion financière à la remise
aux normes des deux ga
res.

Georges Gardia a mani
festé son mécontentement
en faisant remarquer que
la CC4V s’était engagée
sur les deux projets.

François Bonneau a pré
féré se montrer optimiste
en rappelant qu’il fallait
tout de même se réjouir
des travaux effectués car
« sans eux, il n’y aurait
plus du tout d’arrêt à
Dordives ». Pour lui, l’en
gagement des travaux sur
les deux gares doit être
tenu. La mobilité doit être

au cœur des préoccupa
tions pour que le Montar
gois se développe. « Je se
rai à vos côtés » ati l
assuré.

Face à cette levée de
boucliers, Emmanuel Lau
rent, directeur régional de
la SNCF réseau CentreLi
mousin, a cherché à apai
ser les esprits : « Je ne suis
pas en colère. Il faut se re
voir très vite pour envisa
ger des solutions et don
n e r d e s r é p o n s e s
rapidement. » Il s’y est en
gagé au nom du groupe
SNCF. Le dialogue semble
vouloir reprendre, ce que
tous les élus souhaitent.
Le sénateur social iste
JeanPierre Sueur a fait sa
voir qu’il apportait son
soutien.

C’est Paul Laville qui a
créé la surprise en faisant
état de données qui ont
laissé l’assemblée dubita
tive : les travaux coûte
raient en réalité 2,5 mil
l i o n s d’ e u r o s a v e c l a
signalisation (et non pas
1,5 million) pour un mou
v e m e n t q u o t i d i e n d e
20 voyageurs seulement !
Personne, sembletil, ne
s’attendait à pareille dé
monstration et son dis
cours a été loin de re
cueillir les suffrages. ■

Nicole Mouninou

Mardi soir, à Dordives, après
le coupage de ruban, le ton
est monté. Les élus ont ex-
primé leur colère. Avant que
le sous-préfet de Montargis
laisse l’auditoire perplexe.

DISPOSITIF. Trois arrêts de plus à la gare de Dordives : le compte n’y est pas. Surtout que les
horaires ne sont pas adaptés.

La construction de la Géan-
te Europe, qui animera la
Fête de l’Europe d’Amilly
(3,4 et 5 juillet), entame sa
dernière ligne droite.

Les adolescents de la
Maison des jeunes fabri
quent depuis plusieurs
mois ce mannequin de
3,50 mètres de haut, qui
fera sa première sortie au
cours de la Fête de l’Euro
pe, samedi 4 juillet.

De 11 heures à 11 h 30,
elle déambulera durant le
défilé des drapeaux euro
péens portés par les ados
de la Maison des jeunes.
Le même jour, le public
pourra aller à sa rencontre
lors d’une déambulation
dans les rues du bourg,
prévue de 16 heures à
16 h 30. Le dimanche, un
autre défilé aura lieu de
12 heures à 12 h 30.

Des costumes
pour la parade
Autour de la Géante, un

monde festif s’animera.
Depuis plusieurs semai
nes, une dizaine de jeunes
(et quelques adultes) s’at
tellent à la création de
costumes dont ils se pare
ront le jourJ.

Les élèves de l’école du
ClosVinot seront aussi de

la parade. Mardi 23, ven
dredi 26 et mardi 30 juin,
ils réaliseront des déguise
ments et chapeaux lors
d’ateliers animés par Ca
roline Delbaere, l’artiste
qui encadre le projet.

L’assemblage
programmé
du 23 juin
au 1er juillet

Ces ateliers se déroule
ront sur le temps d’activi
t é s p é r i s c o l a i r e s , d e
15 heures à 16 h 15 et de
l’accueil périscolaire (gar
derie). Ils sont ouverts aux
f a m i l l e s, d e 1 6 h 1 5 à
18 h 30.

L’ a s s e m b l a g e d e l a
Géante se fera le mardi
23 juin (matin) ainsi que
le mercredi 24, jeudi 25
(toute la journée), ven
dredi 26 (matin) et mar
di 30 (matin) à la Maison
des jeunes

Un ultime atelier de fina
l i s a t i o n s e ra o u ve r t à
tous mercredi 1er juillet,
toute la journée, à la Mai
son des jeunes. ■

FÊTE DE L’EUROPE

Dernières retouches
pour la Géante Europe


